

LES SIROPS CALMANTS

TUEURS D'ENFANTS

Que sont les sirops calmants ?

Tous les sirops calmants sont des préparations, mises dans le commerce pour enrichir ceux qui les fabriquent, au détriment de la santé de l'enfant, sans s'occuper de l'usage qui peut en être fait. Le but du fabricant est de faire de l'argent—et il y réussit—en exploitant indignement la santé et même la vie de vos enfants.

Leur manière de procéder est certainement la plus cruelle et la plus honteuse que puisse prendre une personne pour arriver à sa fin, car, par le médicament qu'il vend, les circulaires mensongères qu'il distribue et les annonces grotesques dans les journaux il atteint un petit être sans défense par l'intermédiaire d'une mère sans cœur et ignorante.

Les jeunes mères invoquent, pour plaider leur cause, les pleurs de l'enfant, le manque de savoir mieux, les nuits sans sommeil, la fatigue. . .

Il faut penser à toutes ces choses avant de contracter mariage. Il faut penser aux fatigues, aux chagrins, au dévouement et surtout il faut penser à s'instruire sur les soins et la manière d'élever les enfants, et non pas répondre: que si l'enfant pleure on lui administrera—comme la voisine—une dose de sirop calmant, et on sera tranquille le reste de la nuit.

Cette manière d'interpréter le rôle d'une mère est indigne d'une